

Le port Méditerranée... 3 ans et près de 10 millions d'euros plus tard !

Courant du mois de juin, nous avons été alertés par de nombreux Six-Fournais concernant l'absence de bateaux dans le nouveau port Méditerranée, la présence de pelleteuses et d'une odeur nauséabonde. Certains se posaient la question de savoir s'il s'agissait d'une nouvelle pataugeoire au vu des 50cm de profondeur à certains endroits du port, ou bien si c'était « un garage à PADDLE ».

Après des années de travaux et près de 10 MILLIONS D'EUROS investis pour en augmenter la capacité de seulement 25 places (passant ainsi de 46 à 71 places), 200000 euros HT supplémentaires viennent d'être dépensés pour le dragage du port.

Les dizaines de tonnes de sédiments retirés ont été entreposés chemin de Repentance, un beau quartier résidentiel et calme, devenu en quelques mois une décharge de posidonie/sable/vase mais aussi une carrière à ciel ouvert où sont stockés et concassés les déchets de démolition des écoles Reynier et Condorcet, occasionnant odeurs, bruit, poussière, circulation de camions et d'engins de chantiers pour le plus grand désespoir des riverains!

Combien de temps vont durer ces nuisances et combien de dizaines de milliers d'euros va coûter l'évacuation des sédiments du port?

Un gouffre financier de plus...

Nous vous souhaitons un bel été à tous !

Vos élus « Unis pour l'avenir de Six-Fours »

G. BALDACCHINO – E. PERAIRA - A. TRILLAT - M-Ch. CALABRESE- M. FAURIE

Contact : 06.15.33.22.41 - rassemblement.national.six.fours@gmail.com